

L'image déchirée de saint Josémaria

L.S., Argentine

25/07/2011

Je traversais une mauvaise période, dans l'angoisse, à cause de problèmes au travail, des moqueries permanentes, du mépris, des mauvais traitements des chefs et des collègues de mon secteur.

Désespérée, je suis allée pleurer dans une petite chapelle de l'enceinte où je travaille. À ma grande surprise, en rentrant, je découvre sur un prie-Dieu, une image déchirée de Saint

Josémaria. Elle était coupée en deux, bien placée côté verso, comme si quelqu'un de fâché s'était après repenti de l'avoir déchirée

Je n'en revenais pas. Comment pouvait-on déchirer une image à l'origine de tant de faveurs. Je l'ai prise avec amour et l'ai gardée dans mon sac. J'ai éprouvé les insultes et les mauvais traitements que Saint Josémaria subissait, au moins en son image. C'est donc à travers son image brisée, qu'il a été près de moi en ces moments si pénibles. Je lui ai demandé alors de m'aider à trouver un poste meilleur, dans mon domaine et quatre mois plus tard, ce fut fait. MERCI SAINT JOSÉMARIA POUR AVOIR ÉTÉ AVEC MOI !

dechiree-de-saint-josemaria/
(04/02/2026)